

とまこまい日記

「まちのいいとこ」や「出来事」、たくさんお伝えします！

みんな



本物そっくり！
指ろうそく



夜でも楽しい 科学センター

1月10日(木)、科学センターでイベント盛りだくさんの夜間開館が実施されました。「星空観望会」ではセンター屋上の天体望遠鏡で木星とその衛星を観察することができ、子どもたちからは「あっ！見えた！」の声が上がっていました。そのほか、自分の指で型を取って「指ろうそく」を作る実験や、宇宙食のお餅を食べることができる体験コーナーなど、198人の参加者が科学の楽しさを体験しました。



消すまでは
出ない
行かない
離れない



安全への願いを込めて

市民会館で1月8日(火)、恒例の消防出初式が開催され、会館前での観閲式・分列行進の後、大ホールで消防団協力事業所の表彰や、とまこまい消防まとい隊による消防伝統演技の披露がありました。中でも注目は、12人がかりで支える高さ6.5mのはしごの上で行われる「はしご乗り」。絶妙なバランスで次々と繰り出すその技に、会場からは大きな歓声が上がりました。

今月の商店会!!



沼ノ端 商店会

(会員数 40)

お問い合わせ

代表 佐野 輝幸 さん

TEL 55-4072

アイスキャンドルを
作る佐野さん⇒



人口増加が著しい沼ノ端地区で、昭和37年から地域の発展とともに歩んできた沼ノ端商店会は「人との繋がり・地域還元」を大切に活動を続けています。寒い日が続く今は沼ノ端駅に降り立つ人へ、ろうそくのあたたかな灯りで「癒し」を提供しようとアイスキャンドルを作り、地域のイメージアップを図っています。会の活動は「ボランティア」が基本。行動力ある若い世代の会員も多く、町内会とのタイアップ企画、夏・冬の運動会は盛大に開催されるイベントになっています。代表の佐野さんが「事業者は地域の皆さんに育てられてきました。会員同士の親睦を図り、少しでもお世話になっている皆さんに還元していきたい」と話すように地域への感謝をこめて活動を続けています。